
観音寺市立学校再編計画検討委員会会議概略 
（第６回会議）【公開用】 

日時 平成 20 年 9 月 25 日（木） 
午後７時３０分～午後９時３０分 

場所 市民会館 第 3 会議室 
出席者 委員１９名（欠席１名）、 

事務局７名 
 
会議次第 
・ 議題 
１． 学校再編の具体的方策について 
２． その他 

 
討議概要 
（事務連絡、会議録署名人を指名後、議題に入る。） 
１．学校再編の具体的方策について（前回より継続） 
・ 前回までの議論をもとに、中学校区を基本的なブロックとして再編案をまとめるための討論を

行った。 
・ 今回までの議論をまとめ、次回に素案を提示。それを叩き台としてパブリックコメントに向け

た中間案の取りまとめを行っていくこととした。 
・ 幼稚園の再編案については、事務局からの案を叩き台にして次回議論することとした。 
 

◎ 委員発言の主旨（同種の発言はひとつに要約。前回と同主旨の意見については省略。） 

＊ 旧行政区を越えた再編は、距離が近いとしても難しいのではないか。統合される側と統合

する側の意識が同じではない。ひとつの小学校から別の中学校へ進学となるとなおさらで

はないか。 
＊ 子どもは、大きい学校で友達が増えたとか好きなクラブ活動ができるということを喜ぶが、

学校がきれいとか、耐震化ができているということを喜ぶわけではない。 
＊ 学校によっては、1 学年 1 学級までしか教室数が確保できない学校がある。教室のサイズ

の問題もある。距離とか耐震化だけでは議論できないところもある。 
＊ 小学校には、幼稚園と保育所両方から入学してくるが、すぐに仲良くなり、校（園）区が

違うということでの問題はない。 
  

２．その他 
・ 次回会議の日程を１０月９日木曜日と決定した。 

 


